

18 de julio

En ocasión de celebrarse hogaño las Bodas de Plata del Movimiento Nacional, las Autoridades y Jerarquías de nuestra ciudad, organizaron el pasado día 18 un programa de actos conmemorativos que dieron gran brillantez a dicha efemérides nacional.

En la Iglesia Arciprestal de San Esteban, tuvo lugar un solemne Te Deum de acción de gracias. Seguidamente en la plaza donde se levanta la Cruz a los Caídos, tuvo lugar la colocación de una monumental corona de flores, dirigiendo un patriótico parlamento a los asistentes un orador procedente de Barcelona.

Por la noche y como acto popular, tuvo efecto en la plaza de José Antonio una Verbena en la que actuaron los Coros y Danzas de España en un recital de danzas catalanas, acompañados por la Cobla Iberia de nuestra ciudad. Los grupos de «dansaires» procedentes de varias poblaciones obtuvieron muchos aplausos en sus respectivas actuaciones, siendo de elogiar la selección de las mismas. A continuación actuaron la tuna «Els Trovadors», que lucían magníficos atuendos universitarios, terminando la verbena con una sesión de bailables a cargo de la Orquesta Iberia. El numeroso público que llenaba la plaza de José Antonio salió muy complacido de dicha fiesta popular.

Apagón eléctrico

El pasado domingo a las 11 de la noche se produjo un inesperado corte de fluido eléctrico en las líneas de la Compañía «Estabanell y Pahisa S. A.» que sumió a la mayoría de sectores de la ciudad en la oscuridad. Los cines debieron interrumpir sus sesiones, lo que fue motivo de que hasta tanto se reanudase la proyección se animasen notablemente las sardanas que en aquellos momentos se celebraban en la plaza de los Caídos, formando parte de los actos de la fiesta de Ntra. Sra. del Carmen. Gracias a la actuación de los empleados de dicha Compañía pudo restablecerse el servicio, tras una ardua labor de localización de la avería producida.

Nuevos destinos

La Orden de las Hijas de San José ha experimentado cambio de Superiora. La Madre Ciriaca Cámara que ha permanecido en nuestra ciudad por espacio de 6 años, donde fue homena jeada en su día, motivo de sus Bodas de Oro como religiosa, ha sido destinada a Villafranca del Panadés, siendo sustituída por la Madre Cándida Fernández, Consultora general de la Orden, que procede de Tarrasa, donde también ha estado por espacio de 6 años.

Acto popular de despedida

Anteayer, viernes, a las diez de la noche, tuvo lugar en la Caja de Ahorros Provincial, el acto popular de despedida de nuestro querido párroco mossén Campo. Ante los feligreses, que llenaban por completo el salón de actos el Sr. José Verde. Presidente de la junta parroquial y el Sr. Carlos Font, Alcalde de la ciudad, pronunciaron unas sentidas palabras de homenaje y despedida al que ha sido para nosotros un auténtico padre espiritual durante cinco años. Al finalizar el acto se le hizo entrega de una placa-recuerdo obra del ceramista granollerense Sr. Cumella Serret

Exámenes en la Escuela Municipal de Música

El curso 1960-1961 ha finalizado con la

presentación de 157 alumnos a los exámenes finales. Las calificaciones concedidas han sido: 92 sobresalientes, 41 notables, 10 aprobados y 2 suspensos. Se concedieron, asimismo, 12 certificados de aptitud. Los alumnos Crescencio López y Miguel Farín obtuvieron el título de profesorado. El Premio Altisent fue disputado por Josette Camps Llavina, Jaime Giró Armadans y Jorge Mauri Carpinell y fue otorgado a la primera, por mayoría de votos.

Como filial del Conservatorio Superior de Música del Liceo de Barcelona, nuestra Escuela vio formado el Tribunal examinador por las Sras. Mercedes Coronas y Ma Teresa Gracia y los Sres. Antonio Bossom, Guillermo Garganta y Ricardo Valls, bajo la Presidencia del Director de aquel centro barcelonés, Don Pedro Vallribera.

La competición del Premio Altisent la presidieron Don Pedro Plana Martí, por nuestro Ayuntamiento, y Don Oriol de Riba, delegado del Sr. Altisent

A la vista de los brillantes resultados ghabremos de revalorizar la frase que hace de Granollers tierra de músicos?

Barcelona

Si bien es cierto que los habitantes de la gran ciudad anhelan poder pasar las Vacaciones al campo o a playa también lo es que también las gentes de los pueblo y las ciudades interiores escogen sus días de fiesta para trasladarse a la urbe condal en plan sencillamente de gustar de sus peculiares atractivos. Al llegar a estos meses queda acentuada la atracción de Barcelona, principalmente en sus noches con la organización de espectáculos al aire libre, de tipo teatral o musical, que son motivos para que se organicen en nues tra ciudad varios ómnibus que con el indicado fin y en número notable trasladan a muchos granollenses a la capital.

PHILIPS DISTRIBUIDOR OFICIAL: Martín font

Generalisimo, 9

GRANOLLERS

Westinghouse reduce precios...

Precios con impuestos incluídos

Distribuídor comarcal: HOGAR LUZ (lavé, 47 Granollers

La superioridad de Westinghouse está en su prestigio mundial